



Comme toute langue, l'égyptien a connu une évolution grammaticale et phonétique au cours des quatre millénaires où il a été parlé.

■ **Quatre états** de cette langue peuvent être distingués :

■ l'ancien égyptien, parlé de la période prédynastique à la Première Période intermédiaire (entre 3100 et 2200 environ av. J.-C.) ;

relief de l'Ancien empire



■ le moyen égyptien, parlé à partir du milieu de la Première Période intermédiaire jusqu'à la fin du Moyen Empire (entre 2200 et 1700 environ av. J.-C).

Le moyen égyptien est une langue morte dès le Nouvel Empire ;

relief du Moyen empire

